

## 小さなころから火の用心!

#### 優良幼年消防クラブとして消防長から表彰されました

3月13日、町立第2保育所幼年消防クラブが、優良 幼年消防クラブとして益城西原署の村田正剛署長から表 彰を受けました。

同クラブは、昭和55年に始まった幼年消防クラブ制 度をいち早く取り入れ、昭和60年に結成して以来、継 続して編成されており、幼少期からの防火教育に積極的 に取り組む、その模範的な活動が評価されました。

谷川淳子所長は「光栄なことです。これを励みにこれ からも継続していきたいです」と話しました。



左から村田署長、表彰された児童と谷川所長



大好きなキャラクターが描かれたバスに乗り喜ぶ子どもたち

# いざ 出航だ!愛称は Going ましき号

広安西小に漫画ワンピースのスクールバス

広安西小学校で3月11日、人気漫画「ONE PIECE (ワンピース)」のキャラクターがラッピングされた新 しいスクールバスの贈呈式が行われました。

これは、漫画の作者で熊本出身の尾田栄一郎さんと、 県商工会議所青年部連合会など9団体らの協力により実 現したもので、愛称には、大切な仲間とともに復興に向 かってどんどん進んでいってほしいという子どもたちの 想いが込められています。式後には、うれしそうに手を 振りながら"出航"する子どもたちの姿が見られました。

## 県全体の公衆衛生事業に貢献

### 平成 29 年度公衆衛生事業功労者として表彰されました

役場産業保健師の生鳥絹子さんが2月26日、東京の 大手町サンケイプラザホールで、一般財団法人日本公衆 衛生協会から、平成29年度公衆衛生事業功労者として 表彰を受けました。

牛島さんは38年間、日赤健康管理センターで地域・ 産業領域の健康管理事業や看護職教育に従事し、検診機 関の看護職のネットワークや情報発信に寄与しており、 今回の表彰はその功績が認められたものです。



表彰状を掲げる牛島さん











